

## Résidences Etudiantes à proximité de JUNIA



<https://www.all-lacatho.fr/fr/>

⇒ Chambres meublées de 9 à 16m<sup>2</sup>  
⇒ Loyer: 348 à 710 €/mois + charges



<http://www.estudines.com/>

⇒ Studios ou appartements meublés de 19 à 41m<sup>2</sup>  
⇒ Loyer: 630€ à 800€/mois + charges

### Résidences étudiantes privées:

<https://www.nexity-studea.com/locations-etudiantes/lille>

<https://www.twenty-campus.com/fr/>

<https://www.student-factory.com/fr/residences-etudiantes/lille-uratechnologies>

## Services d'aide aux étudiants



LivinFrance vous propose des offres de logement en colocation mais également de l'aide pour toutes les démarches administratives pour préparer au mieux votre arrivée en France.

<https://livin-france.com/junia/register>



Studapart est une plateforme de logement en ligne qui vous permettra d'accéder à des centaines d'offres. Du dossier de location à la réservation du logement, toutes les démarches se font en ligne.

<https://junia.studapart.com/fr/>

## Logement privé

Pour gagner du temps, vous pouvez désormais utiliser le comparateur de logements <https://erasmusplay.com/fr/>

Pour trouver un logement privé, nous vous conseillons de faire vos recherches sur [www.lokaviz.fr](http://www.lokaviz.fr)

Vous pouvez également consulter les annonces de locations privées sur les sites suivants :

[www.paruvendu.fr](http://www.paruvendu.fr) / [www.pap.fr](http://www.pap.fr) / [www.leboncoin.fr](http://www.leboncoin.fr) / [www.adele.org](http://www.adele.org) / [www.seloger.com](http://www.seloger.com) /

**Attention aux arnaques: les offres sur les sites privés ne sont pas vérifiées donc assurez-vous de ne faire aucun virement avant d'avoir visité le logement.**

Ou optez pour la colocation :

[www.chez-nestor.com](http://www.chez-nestor.com) / [www.appartager.com](http://www.appartager.com) / <https://www.wearerroof.com/ville/lille/> / [www.mylillehome.com](http://www.mylillehome.com)

### BON A SAVOIR

Lors de votre réservation de logement, vous aurez besoin de présenter un garant, une personne physique ou morale, pour le paiement du loyer. Les garants ne travaillant pas en France sont souvent refusés. Vous pouvez bénéficier du dispositif gratuit de caution locative **VISALE** si vous êtes éligible ou le dispositif payant Garant-me.

Nous avons un partenariat avec les Estudines. Si votre demande passe par notre service, vous n'aurez pas à leur fournir de garant. Les plateformes Studapart et LivinFrance offrent un service de garant inclus.

## Student Residences next to JUNIA



<https://www.all-lacatho.fr/en/>

- ⇒ 9 to 16m<sup>2</sup> furnished rooms
- ⇒ Rent: 348 to 710€/month + charges



<http://www.estudines.com/>

- ⇒ 19 to 41m<sup>2</sup> studios and one-bedroom apartments
- ⇒ Rent: 630€ to 800€/month + charges

Private student residences :

<https://www.nexity-studea.com/locations-etudiantes/lille>

<https://www.twenty-campus.com/fr/>

<https://www.student-factory.com/fr/residences-etudiantes/lille-euratechnologies>

## Housing services



LivinFrance offers rental accommodations in shared flats, and assistance for every administrative procedure to help you succeed in your studies in France (housing, insurance, visa, bank, health...)

<https://livin-france.com/junia/>



Studapart is an all-inclusive online housing platform with hundreds of offers near campus. Rental application, lease signing.. Enjoy online and simplified processes every step of the way

<https://junia.studapart.com/en/>

## Private housing

To save time, you can now use the housing comparator [www.erasmusplay.com/en/](http://www.erasmusplay.com/en/)

To find private housing, we advise you to do your reasearch on [www.lokaviz.fr](http://www.lokaviz.fr)

You may also view private rental ads on the following websites :

[www.paruvenu.fr](http://www.paruvenu.fr) / [www.adele.org](http://www.adele.org) / [www.pap.fr](http://www.pap.fr) / [www.leboncoin.fr](http://www.leboncoin.fr)

**Be aware of scams: the ads are not verified on these private websites so make sure not to make any bank transactions before visiting the apartment.**

Or choose flat-sharing :

[www.chez-nestor.com](http://www.chez-nestor.com) / [www.appartager.com](http://www.appartager.com) / <https://www.weareroof.com/ville/lille/> / [www.mylillehome.com](http://www.mylillehome.com)

### GOOD TO KNOW

When booking an accommodation, you will need to provide a guarantor, an individual or an organization, that will guarantee rent payment. Guarantors that don't work in France are usually not accepted. You can use the free rental guarantee [VISALE](#) if you are eligible or garantme (paying service).

If you wish to book a room in Les Estudines, thanks to our partnership, you won't need to provide any guarantor. Studapart and LivinFrance include also a guarantor service.